

たからばこ



豊橋市立牛川小学校
1年生 学年通信
NO.8
令和6年5月28日

応援ありがとうございました

先日の運動会には、たくさんの方にお越しいただきありがとうございました。小学校での初めての運動会、子どもたちは楽しみながら力いっぱいがんばることができました。5月に入って毎日のように行ってきた練習の成果を、おうちの方に見ていただけたことがとてもうれしそうでした。これまでの体調管理や準備、応援ありがとうございました。大きな行事を終え、一步成長できました。

プール開き 6月11日(火)

先日お配りした案内のとおり、体育の授業でプール学習が始まります。6月11日(火)は、着替えの練習のみ行います。1年生が最初にプールに入る日は12日(水)です。天候などの影響でプールに入れない日は、水泳以外の内容で体育の授業をすることもありますので、体育のある日は体操服を着てくるようにしてください。見学する場合も体操服です。

1年生のプール・・・火曜日の3時間目 水曜日の3時間目 金曜日の2時間目

★11日(火)に水泳の用意を持たせてください。

先日の「水泳指導の準備について」に記載の持ち物に加えて、敷物(レジャーシート)を持たせてください。教室の床に敷いてその上で着替えをします。

★爪を短く切り、髪や体を清潔にしてください。

★一人で着替えや髪の毛を帽子に入れることができるよう、練習をお願いします。

★絆創膏やヘアピン、飾りのついたヘアゴムを付けていると入れません。

★靴下や下着、ビニール袋などすべての物に記名をお願いします。



図工の学習で、セロハンテープを使います。6月3日(月)までに持たせてください。よろしくお願いします。



アサガオを育てています

GW明けにアサガオの種まきをしてから、子どもたちは毎朝水やりをしたり、休み時間に様子を見に行ったりと、お世話をがんばっています。今後、よりよく育つように「間引き」を行う予定です。抜いた苗を持ち帰りますので、以下の準備をお願いします。

31日(金)までに

記名をお願いします

○牛乳パックやペットボトルを半分に切ったもの

○持ち手付きのビニール袋(持ち帰り用)

急で申し訳ありませんが、よろしくお願いします。

